



▲グラウンドゴルフを楽しむ参加者

みんなで仲良くグラウンドゴルフ

御所浦北地区グラウンドゴルフ大会

健康増進などを目的とした「御所浦北地区グラウンドゴルフ大会」が6月1日、旧御所浦北小学校グラウンドで開催されました。御所浦北地区振興会が毎年実施しているもので、子どもからお年寄りまで約70人の地域住民が参加。4人1組のチームに分かれ、全16ホールで競いました。参加者は、一打ごとに歓声をあげながら、楽しそうに取り組んでいました。

どろんこになって植えたよ

田植え体験

6月8日、本渡町広瀬にある田んぼで茂木根地区の小学生23人が「田植え体験」をしました。子どもたちは、地元の農家から植え方などの説明を受けた後、約10アールの田んぼで一列になって田植えを開始。ぬかるみに足を取られてどろんこになりながら、一つひとついねいに植えていました。



▲田植えをする子どもたち



▲機敏な動作を行う選手たち

機敏な動作を競う

県消防協会天草市支部消防操法大会

6月1日、「第5回熊本県消防協会天草市支部消防操法大会」が天草市民センター第2駐車場で開催されました。市内10方面隊が出場し、それぞれ1チーム5人（補助員を含む）1組で小型ポンプを使っ的へ放水し、タイムや正確な動作などを競いました。

なお、大会結果は次のとおりです。

大会結果（敬称略）

【団体の部】優勝・牛深方面隊、準優勝・倉岳方面隊、3位・天草方面隊（牛深・倉岳両方面隊は8月3日（日）、人吉市で開催される県大会へ出場）。

【個人優秀選手】指揮者：宇左美健志（牛深）、1番員：植田竜次（牛深）、2番員：山見勇成（牛深）、3番員：瀧本慎吾（天草）

オリーブの花を楽しむ

天草オリーブ園お花見会

五和町御領にある(株)九電工・天草オリーブ園で5月24・25日、オリーブの花を楽しんでもらおうと「お花見会」が初めて行われ、市内外から約1,000人が来場しました。オリーブの花は毎年5月下旬に見ごろを迎え、キンモクセイに似た小さい白い花を咲かせます。来場者は、約4ヘクタールに約1,300本のオリーブの木が植えられた園内を、思いおもいに散策して花を満喫。また、特設ステージではオリーブオイルを使った料理の試食会や紹介が行われました。



▲オリーブの花を眺める来場者

ホタルを見て楽しんでね

五和小学校ホタル便

五和小学校の6年生6人が5月28日、地元で捕獲したホタル約200匹を、国立病院機構福岡病院（福岡市）に入院している子どもたちに贈りました。天草エアラインの飛行機“ダッシュ8”を利用して、旧城河原小学校と城河原地域づくり振興会が毎年実施していたもので、4月に開校した五和小学校が引き継いで同振興会と行ったもの。ホタルは病院内の小屋に放たれ、病室の子どもたちに楽しんでもらえるとのことでした。



▲ホタルを手渡す同小学校の児童（左）

待ちにまった海開き！

四郎ヶ浜ビーチで海開き

有明町の四郎ヶ浜ビーチで6月7日、“海開き”が行われました。シーズン中の海の安全を祈って神事が行われた後、この日を心待ちにしていた子どもたちがいっせいに海に入り、水しぶきをあげながら元気いっぱい遊んでいました。四郎ヶ浜ビーチ管理組合では、今シーズンの海水浴客は例年並みの10万人を見込んでいるとのことでした。



▲水しぶきをあげながら遊ぶ子どもたち